



Les p'tites nouvelles de Marsupil'ami

Volume 16, numéro 1

Le 25 septembre 2023

Et c'est un départ !

Bonjour à tous et bienvenue dans notre service de garde !

La nouvelle année est belle et bien commencée avec son lot de défis et imprévus mais voilà, nous sommes rodés et sommes prêts à passer du bon temps avec nos Marsupil'amis !

Vous pouvez me joindre soit par téléphone au

418-686-4040, poste 3134 ou

par courriel à sgarde.ecrivains@essc.gouv.qc.ca

Je suis souvent en présence enfants donc il se peut que je ne sois pas toujours disponible pour vous répondre. Vous n'avez qu'à me laisser un message et je vous répondrai dès que possible.

Bonne année parmi nous !

Nancy xxx



Un projet de jardin communautaire verra le jour dans notre école...une première rencontre est prévue avec une représentante de URBAINCULTEURS. Je vous tiens au courant des développements ! On va peut-être avoir besoin d'aide !

On a déjà des petits jardiniers qui ont semé des légumes pour notre mini serre interne et ils ont planté des bulbes de tulipe à l'extérieur. On a bien hâte de voir les résultats !



Des mots doux...si mignons !

Shirley met de la musique douce un midi...

Ariel: « pourquoi tu mets de la musique de mariage »?!!!

La belle Ariel qui dit qu'elle « aime toutes les couleurs de la vie »!

Moi je bois du lait « sauce soya »! Noam R.

En remettant sa feuille pour les journées pédagogiques, James dit à tout le monde, tout content: « je me suis inscrit au petit couloir »!

Mylène travaille à la « macaradière » maintenant! Anthony

Sacha: « ben voyons, je suis tout mêlé »!

Olivier: « c'est parce que tu as des patates dans la tête »!!!

Durant l'activité de jardinage, Kayden dit: « j'ai presque fini d'herberbé »!

Hummm, je pense que je vais manger de l'éléphant pour dîner... Valérie

Félix: « ouf, j'ai mon lunch »!!!

Ah maman prend mon sac « y a ben trop de stuff » dedans!!! Émilie B.

Hummm, ça sent le savon chimique!!!! Henri Pl.

En regardant la boîte de lait de soya, Emmy-Jade croyait que c'était du lait aux bananes en raison de la fleur de vanille!

Moi « chu pas une souveneuse »! Émilie B.



DES NOUVELLES DE NOS ÉQUIPES SPORTIVES !

La saison des sports est commencée. Pour l'instant, il y a du FUTSAL au 1er et 3e cycle. On tente de trouver un moment pour l'offrir au 2e cycle.

Quant au HOCKEY COSOM, il est offert au 2e et 3e cycle. Nous aurons également 2 équipes qui représenteront le service de garde lors des différents tournois interservices de garde.

Les parents peuvent venir assister aux rencontres.

Pour le hockey 2e cycle: les lundis soirs

Pour le hockey 3e cycle: les jeudis soirs

Bonne saison à tous !



Vous pouvez voir tous les communiqués ou documents du service de garde sur le site Internet de l'école au cscapitale-ecole-desecrivains.ca

Les p'tites nouvelles de Marsupil'ami

Dates importantes à retenir

Le lundi 9 octobre: Action de grâce, le service de garde est fermé.

Le vendredi 27 octobre: journée pédagogique

Maternelles, 1^{re}, 2^e, 3^e année: journée tropicale!



4^e à 6^e année: marché de Noël

BOITE À LUNCH POUR TOUS

Date limite pour inscrire votre enfant ou pour annuler son inscription sans frais

Le vendredi 13 octobre

Le vendredi 24 novembre: collecte de sang annuelle

14 h 30 à 20 h



En collaboration avec les élèves de 6^e année

Détails à venir



La chorale Marsupil'ami aux REMPARTS de Québec

Le dimanche 21 janvier 2024, détails à venir



Infos diverses!



STATIONNEMENT



SVP, ne pas vous stationner dans les espaces réservés au personnel lorsque vous venez reconduire votre enfant le matin.

A partir de 7 h 30 le matin, il ne faut pas vous stationner dans l'allée réservée aux taxis des classes Petit Prince.

USTENSILES...CONDIMENTS...



Vous devez fournir les ustensiles et condiments si votre enfant n'est pas inscrit au service de repas chaud.



OBJETS PERDUS

Vous pouvez toujours entrer pour regarder les objets perdus. Ils sont sur les tablettes près de la table d'accueil.

A nos coups de cœur Marsupil'ami!



Son nom revient souvent et pour de belles raisons! Il aide énormément à ranger, se presse de ramasser les manteaux qui traînent dans la cour, range les ballons, finalement, c'est un petit ouvrier adorable! Merci Adam pour tous les services si précieux que tu rends tous les jours!

Pas de photo pour ces petits cocos mais un gros bravo pour nos petits de la maternelle de la classe de Valérie et ceux de la classe de Catherine! Ouf! C'est un gros défi pour eux et ils l'ont relevé avec brio! Émilie, Naevia, Alyson, Abigaëlle, Olivia, Seth, Jasmine, Charlie-Rose, Loam, Olivier, Eya, Henri Pl, Henri P, Adam, Antoine, Éloïse, Candice, Eliane, Hubert, Noah, Charly, Elliot, Maria Luisa, Ariel, Félix, Emmanuelle, Laura, Matéo, Léonard et Amila! Félicitations pour votre persévérance!

Merci également à David pour l'aide que tu apportes quand vient le temps de ranger le matériel! Tu es toujours là quand vient le temps de tour ramasser et c'est tout en ton honneur! Bravo!



Un GROOOOOOS merci à Nicolas, Olivier et Kaleb d'avoir aidé Mikael lorsque celui a tout échappé son bac de blocs LEGO. Ouf, il y en avait partout! Une chance que vous étiez là!



Un immense merci à Zachary et Philippe qui aident au rangement à la fin de l'activité de hockey cosom! Votre aide est très apprécié, merci infiniment pour tout!



Un geste digne de mention pour Olivier qui a trouvé une petite boîte qui contenait de l'argent...il l'a donné à un adulte parce que ça ne lui appartenait pas. Bravo pour ton honnêteté!



Une mention spéciale à notre beau Kaleb...il est allé dans un marché aux puces et a pris son argent personnel pour acheter un jeu de Wii et l'a offert à Nataly son éducatrice pour que son groupe puisse jouer lors de leurs périodes récompenses! C'est très généreux de ta part, merci Kaleb!